

LA LETTRE MENSUELLE

Entre Nous, la chronique ...



House of Cards ...

L'économie est un vrai château de cartes... Avez-vous déjà essayé d'en faire un ? On a un mal fou à le construire, et le moindre courant d'air, le moindre valet de pique que l'on retire du 2eme niveau provoque irrémédiablement la chute de l'ensemble. On hésite à le bousculer...

La situation économique, donc, va t'elle être bousculée et s'améliorer ? Certes, il souffle actuellement un grand vent de réformes, mais sommes-nous vraiment prêts à changer quelque chose ? Depuis le début de la crise actuelle, si lointain que j'en ai oublié la date, avons-nous consommé plus intelligemment, roulé moins vite et moins longtemps, freiné notre gaspillage ? MAIS NOOOON ! Car on nous pousse à consommer, à rouler, à gaspiller puisque la santé du marché est à ce prix. Et simultanément on nous pousse à faire attention ; allez comprendre ! « Bouchez le trou que vous avez au fond de la baignoire, bande de demeurés ! Oui, bien sûr, mais comme on ne peut pas empêcher le robinet de couler, tout va partir par le trop-plein, mais c'est comme ça ! »

Et hélas, la médecine n'est pas en reste :

« Comment, vous n'avez pas vacciné votre enfant contre l'hépatite B ? Mais vous êtes un mauvais père ! » signifiait à mon fils un certain docteur Diafoirus maquillé en pédiatre. Et gageons que ce même individu, quelque temps plus tard, essaiera de convaincre une voisine qu'il valait mieux s'abstenir de vacciner sa fille contre le « pappillomachin », parce que, finalement, selon le principe de précaution, « un peu de recul nous manquait pour en connaître les effets indésirables »...

Alors si les consommateurs avancent, et que les décideurs reculent, comment voulez vous que ... [censuré] Au bout du compte, le consommateur final est TOUJOURS le responsable ! Les vilains incompetents que nous sommes !

J'étais mort de rire l'autre soir (pardon, MDR et LOL), à l'audition de la Grand-Messe du 20 heures. En début de journal, l'écopolitique de service eut des paroles véhémentes pour stigmatiser la pollution par particules fines issue des moteurs diesel - après nous avoir incités pendant de nombreuses années à acheter « diesel » plutôt que « essence » car, nous disait-on, ces moteurs consomment moins et sont moins polluants, avec au passage une prime bonus-malus... On nous raconte maintenant que ce carburant est extrêmement polluant et très dangereux pour la santé ! Plusieurs dizaines de minutes et reportages plus tard, un autre spécialiste vint avec un air doctoral et courroucé parler du département d'une marque automobile fortement touchée par la crise, notamment à cause de l'infléchissement vers le bas - je cite - des ventes de modèles diesel... Cherchez l'erreur !

Depuis des décennies, les « traders », une poignée de listings dans une main, la souris sans fil dans l'autre, s'invectivent mutuellement devant des écrans qui s'affolent ! Quelle vision dantesque ! Un vrai tableau à peindre pour le futur ; dans quelques siècles les visiteurs du musée seront ébahis devant la fresque, tout autant que mon petit-fils pourrait l'être au Louvre devant le Radeau de la Méduse : « mais dirait-il... ils n'avaient pas de GPS ? ». Ben non, et les traders dans une salle de marchés non plus ; eux aussi sont largués au milieu d'un vaste océan sur un radeau qui prend l'eau. Qu'importe, ils continuent quand même toutes voiles dehors, et le CAC monte, monte, jusqu'au ciel.

En France, comme un peu partout- encore qu'au sud de l'Éthiopie j'en doute - la consommation des ménages est l'un des piliers de la croissance de l'économie nationale.

Et nous, les Grands Ignares, les moutons de Panurge, nous suivons quoiqu'il arrive...Et ces moutons vont dégringoler tous ensemble, comme un château de cartes. Encore un tableau à peindre ; en 2150, on pourra admirer au Louvre, galerie du XXIe siècle : « Allégorie des Moutons ». Ils consommaient pour ralentir la chute ! Malfaisant, pipeur, buveur, Panurge sait et entend tout faire, notamment des farces ; par exemple il fait plonger les moutons dans la mer en y jetant le premier, que les autres suivent bêtement.

Sacré Rabelais ! Pas étonnant qu'il soit français...

GF

Publications de l'Association



Envoi à tous de la Lettre Mensuelle de l'Association, de mars 2015 (313 envois). Notre petite chronique s'intitule ce mois « Vox Populi ».

[en savoir plus...](#)

Envoi à tous du Bulletin Trimestriel de L'Association pour avril, mai et juin 2015 (312 envois). Au sommaire de ce bulletin : L'édito du Président et un article très bien documenté de Claude Foissey sur l'audition des sourds et des malentendants.

[en savoir plus...](#)

Nouvelles du site internet

Mise à jour le 21 avril de la base en ligne des membres, intégrant toutes les modifications depuis le début 2015.

Nouveau look pour les rubriques de votre espace protégé.

Suppression du service POST-IT, qui était très peu utilisé.

Des nouvelles des Anciens



Nous n'avons pas enregistré de nouvelle adhésion durant le mois d'avril. Pour des raisons personnelles, 3 membres de l'Association ont choisi de quitter

l'Association. Nous souhaitons Bonne Route à :

Mme **Geneviève DEVERIN**

Mme **Maryse TIXADOR**

Mr. **Patrick PIQUET**

Nous devons hélas déplorer une nouvelle disparition parmi les Anciens : Mr. **Michel DENIS**, disparu le 1er avril à l'âge de 67 ans.

[en savoir plus...](#)

Publication du Bulletin Trimestriel de l'Association des Anciens de Blue-Bell, nos cousins d'Amérique, à fin mars.

[en savoir plus...](#)

Lancement des inscriptions pour les journées Rencontre 2015. Elles se dérouleront du 1er au 4 septembre et auront pour cadre la région Champagne, avec Reims et Troyes comme principales villes visitées.

Au moment où vous lisez ces lignes, il est encore temps pour vous inscrire et participer à ce traditionnel voyage annuel.

[en savoir plus...](#)

Découvrez une nouvelle réalisation de notre « orfèvre » Jérôme MORIN qui nous présente une superbe miniaturisation « le bijou miniature de Jérôme ».

[en savoir plus...](#)

Actualités



Connectez-vous sur le compte **Twitter** de AAU pour retrouver des liens choisis pour susciter votre intérêt :

- Hop ! Air France compte sur "La Navette" pour regagner du terrain sur le TGV
- Claria : rendre les smartphones plus lisibles aux seniors
- Seniors : trouver chaussure à son pied !
- NAO, le robot-coach pour seniors à Issy-les -Moulineaux
- Bergerac : "Vieillir c'est vivre", une pièce de théâtre sur le bien vieillir le 28 mai prochain
- Apple aurait choisi Samsung pour construire la puce de son futur iPhone
- Le moral des seniors est au beau fixe
- Plafonnement des remboursements des mutuelles

[en savoir plus...](#)

Publications Retraite



Parution du bulletin AU FIL DES JOURS n° 100 du 30 mars. Au sommaire : Notre système de retraite par répartition se porte mal, Le sauvetage des régimes complémentaires, La santé, L'autonomie, La vie des fédérations, Les ECHOS CFR mensuels.

[en savoir plus...](#)

Découvrir, voir ou revoir



Découvrez ou redécouvrez ce mois le contenu de la rubrique « **ESPACE PROTEGE** », sous-rubrique « **options de la liste des membres** » :

Vous y trouverez :

- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur le nom complet.
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur une partie de nom.
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur la ville de résidence.
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur le code postal total ou le code postal partiel.
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur le nom de domaine de son adresse mail (exemple : orange.fr).
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur l'année d'adhésion.
- Rechercher un membre (ou plusieurs) sur la compagnie d'où il est issu.
- Rechercher les membres qui possèdent un site web.
- Lister les passe-temps favoris des membres.

Ces informations sont bien entendu confidentielles et ne peuvent être obtenues qu'en accédant avec vos identifiants personnels à votre espace protégé.

[en savoir plus...](#)

Le C.E. d'Unisys



Le planning des locations été/automne 2015 du CE a été mis à jour le 22 avril. Prenez en connaissance. Quelques locations sont encore possibles.

[en savoir plus...](#)

LES GOLFEURS des ANCIENS d'UNISYS EN ACTION

Et oui, c'est avec une joie certaine que nos dix Golfeurs se sont retrouvés ce mardi 24 mars 2015 sur le Golf de Villennes-sur-Seine pour cette « Compétition de Printemps » de nos Seniors.

Après les retrouvailles toujours très agréables et le café de bienvenue, Jean François a géré l'organisation des différents départs, en fonction des équipes qui avaient été élaborées au préalable en relation avec les classements de chacun des participants, et c'est à 9h56 que la première équipe a pris le départ et les autres ont suivi toutes les 8 minutes. Malgré une météo pas très propice, nos Golfeurs se sont surpassés, et nous avons eu de la chance car les averses sont arrivées en fin de parcours, ce qui a permis aux participants de pouvoir s'exprimer pleinement et de terminer la partie avec une certaine satisfaction.

Après la fin de la partie et le nettoyage du matériel, nous nous sommes tous retrouvés au restaurant du golf de Villennes devant une bonne table avec une excellente convivialité et de plus, nous avons des anciens collègues qui n'étaient jamais venus au Golf des Anciens, c'était une bonne surprise. A cette occasion nous avons bien évidemment évoqué les « bons souvenirs du bon vieux temps » d'Unisys, et avons obtenu des nouvelles de chacun.

Nous profitons également de cette occasion pour remercier Jean-François Walter pour l'organisation de ce Tournoi qui a été parfaite, et Jacques Daniel pour son implication dans le choix et la réservation du Golf de Villennes, ce qui nous a permis de passer un moment très sympathique autour des greens et au restaurant, merci pour votre participation.

Nous sommes tous d'accord pour refaire en 2015 une autre compétition avec l'aide de Jean-François Thurel, date à définir.

J.Frappaz



Quoi qu'on en dise, le golf est un sport assez violent ...

[Partagez avec Twitter](#)

[Transmettez une remarque](#)